

Saiful Chaniago: Golkar Dalam Bingkai Utama Indonesia Emas

Updates. - [NETWORKS.CO.ID](https://networks.co.id)

May 10, 2024 - 08:35



Saiful Chaniago, Waketum SOKSI

OPINI - Indonesia emas tentunya merupakan komitmennya presiden Indonesia Joko Widodo, terhadap perwujudan masa depan berbangsa dan bernegara negara Indonesia ke arah sebaik-baiknya alias memastikan Indonesia sebagai negara maju.

Paling tidak menurut kami, ada beberapa hal yang menjadi fokus dan konsentrasi guna kemudian memastikan Indonesia sebagai negara maju alias Indonesia emas, yakni memaksimalkan nilai kredibilitas pemerintahan Indonesia, optimalisasi sumber daya manusia, keadilan bagi seluruh lapisan rakyat Indonesia, dan mempertahankan nilai demokrasi Indonesia dengan sebaik-baiknya.

Maka sepatutnya, semua komponen dalam berbangsa dan bernegara berkewajiban untuk kemudian berkontribusi terhadap segenap nilai, guna mendorong akselerasi atas terwujudnya Indonesia emas.

Secara waktu, maka Indonesia emas ditargetkan terwujud secara optimal pada 100 tahun kemerdekaan Indonesia, yakni di tahun 2045. Kurang lebih, 20 tahun kedepan menjadi target optimal terhadap Indonesia emas, akan tetapi menurut kami 'bahwa ikhtiar menuju Indonesia emas tentunya harus dimulai sejak dini, karena Indonesia emas membutuhkan kekuatan besar oleh kerjasama semua komponen berbangsa dan bernegara dalam merumuskan segenap nilai terbaik yang kemudian bisa dijadikan sebagai pondasi utama dan kokoh atas pembangunan infrastruktur Indonesia emas nantinya.

Dalam pandangan manusia, tentunya tidak mudah membalikan telapak tangan terhadap apapun cita-cita besar, tapi kamipun memandang 'tidak ada yang tidak mungkin dalam kehidupan dunia, selama kita mau dan bertekad secara sungguh-sungguh dalam memastikan apapun cita-cita besar yang kita idamkan.

#GOLKAR

Partai Golongan Karya merupakan partai politik tertua dan terbesar serta terbaik menurut kami, karena apabila dibandingkan nilainya 'Partai Golkar dengan partai politik yang lainnya di Indonesia, maka kami berkesimpulan bahwa Partai Golkar memiliki nilai rata-rata terbaik dan senantiasa konsisten dalam semua kepentingan kemaslahatan berbangsa dan bernegara secara nasional.

Partai Golkar satu-satunya partai politik di Indonesia yang selalu memosisikan diri sebagai pihak yang senantiasa menjaga keseimbangan dalam semua kepentingan politis berbangsa dan bernegara, serta sebagai pihak yang senantiasa konsisten berpihak terhadap kepentingan pembangunan nasional secara berkesinambungan.

Kemudian, dalam pemilihan umum tahun 2024 yang baru saja ditunaikan oleh seluruh rakyat Indonesia, tentunya Partai Golkar mendapatkan nilai terbaik secara rata-rata nasional, dan Partai Golkar juga turut bersama-sama partai politik lainnya dalam Koalisi Indonesia Maju 'telah memastikan terpilihnya Presiden Indonesia periode 2024-2029, yakni Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Indonesia Gibran Rakabuming Raka.

Sebagai partai politik yang mendapatkan nilai rata-rata terbaik secara nasional, Partai Golkar menurut kami memiliki andil besar atas ikhtiar mewujudkan Indonesia emas. Karena selain memiliki nilai terbaik secara nasional pada pemilu tahun 2024, Partai Golkar juga merupakan pihak yang memiliki tanggungjawab besar dan utama dalam aspek perekonomian Indonesia, Airlangga Hartarto sebagai Menteri Koordinator Perekonomian Indonesia dan beberapa kader Partai Golkar yang juga sebagai pihak yang diberikan tanggungjawab oleh Presiden

Indonesia Joko Widodo dalam kepentingan ekonomi nasional.

Karenanya, menurut kami Partai Golkar harus senantiasa menjadi pihak utama guna kemudian harus mampu merumuskan segenap nilai terbaik untuk bisa disumbangkan kepada ikhtiar perjuangan Indonesia emas nantinya.

Dalam bingkai Negera Kesatuan Republik Indonesia saat ini, menuju proses legitimasi kepemimpinan Indonesia pada periode selanjutnya pasca kepemimpinan presiden Indonesia Joko Widodo,

Partai Golkar adalah yang utama dalam penilaian kami sebagai partai politik tertua dan terbesar terhadap sebagai Parpol yang juga bersama-sama dengan kepemimpinan Indonesia kedepannya, karena salah satu partai politik tertua dan terbesar diduga kuat akan berada pada posisi di luar pemerintah Indonesia kedepannya, tentunya kami menduga berdasarkan beberapa pernyataan resmi petinggi partai politik yang dimaksud. Sehingga kemudian, peran penting dan strategis oleh Partai Golkar akan menjadi yang utama dalam apresiasi dan perhatian seluruh lapisan rakyat Indonesia.

Dengan demikian menurut kami, sudah saatnya semua potensi Partai Golkar harus dipadukan dalam suatu bingkai besar kebersamaan, guna mempertegas kekuatan besar terhadap ikhtiar sebaik-baiknya untuk mewujudkan perjuangan Indonesia emas yang menjadi cita-citanya Presiden Indonesia Joko Widodo dan seluruh rakyat Indonesia tentunya.

Akhirnya, kami mendoakan semoga Allah senantiasa melindungi seluruh rakyat Indonesia, Presiden Indonesia Joko Widodo, Presiden Indonesia Prabowo Subianto dan terkhususnya semua pimpinan Partai Golkar dalam perjuangan bersama terhadap cita-cita Indonesia emas di 2045 nanti.

Jakarta, 10 Mei 2024

Saiful Chaniago Wasekjend SOKSI